

Jonathan Kraft für U13-Europameisterschaft 2025 nominiert – Ein historischer Erfolg für den PTTV

Große Ehre für den Pfälzischen Tischtennis-Verband: Mit **Jonathan Kraft** wurde erstmals seit über einem Jahrzehnt wieder ein Spieler aus der Pfalz vom Deutschen Tischtennis-Bund (DTTB) für eine Jugend-Europameisterschaft nominiert. Der Dreizehnjährige vom **TTC Klingenstein** wird Deutschland bei den **European Under 13 Championships 2025** vom **24. bis 28. September** im schwedischen Kosta vertreten.



Jonathan Kraft (Joni wie ihn alle nur nennen) mit Trainer Max Ip in Grünwettersbach

Ein Weg voller Einsatz – von der PTTV-Talentsichtung zur Europameisterschaft

Jonathan Krafts beeindruckender Aufstieg begann 2022 mit dem Sieg beim PTTV Top12-Turnier der Altersklasse U11, im Herbst 2021 hatte er überhaupt erst in

Klingenmünster mit dem Sport begonnen. Anschließend wurde er durch den hauptamtlichen Verbandstrainer **Max Ip** individuell gefördert, dazu kamen Vereins- und Stützpunkttraining. „Jonathan hat durch enorme Trainingsbereitschaft und Ehrgeiz in kürzester Zeit den Sprung zur nationalen Spitze geschafft“, so Ip. Innerhalb eines Jahres steigerte Jonathan seine Leistung um über **300 TTR-Punkte** – ein außergewöhnlicher Wert im Nachwuchsbereich, aktuell beträgt sein Wert über 1900 Punkte.

Die Nominierung durch den DTTB ist nun der verdiente Lohn für diesen Einsatz. Jonathan gehört aktuell dem **Talentkader des Deutschen Tischtennis-Bundes** an und wird in Schweden auf die besten U13-Spieler Europas treffen.



Joni bei seinem ersten großen Triumph: Dem Gewinn der Top12 U11 2022

Historische Bedeutung für den Verband

Mit der Nominierung von Jonathan Kraft nimmt erstmals seit **zehn Jahren (Felix Köhler)** wieder ein Spieler des PTTV an einer Jugend-Europameisterschaft teil. „Das ist ein großer Erfolg – nicht nur für Jonathan, sondern auch für den Verband und unsere Sichtungs- und Förderarbeit“, betont PTTV-Verbandstrainer Ip. Besonders hervorzuheben sei die nachhaltige Arbeit im Talentbereich: Von der Talentiade über gezieltes Einzeltraining bis hin zur Zusammenarbeit mit dem DTTB – der PTTV hat bewiesen, dass auch kleinere Landesverbände Talente an die europäische Spitze führen können.



Ein Pfälzer im DTTB-Dress: Joni bei seinem 2. Platz beim WTT-Youth-Contender in Sarajevo

Was erwartet Jonathan in Schweden?

Die **U13-Europameisterschaft** wird in der modernen **Craft Arena in Kosta** ausgetragen, organisiert vom Schwedischen Tischtennisverband unter der Schirmherrschaft der **European Table Tennis Union (ETTU)**. Gespielt wird in den Disziplinen Einzel, Doppel und Mixed. Insgesamt treten pro Nation maximal drei Jungen und drei Mädchen an – für Deutschland wurden neben Jonathan auch **Kirill Manalaki** und **Jeffrey Wei** nominiert, Spieler gegen die Jonathan bei nationalen Turnieren schon gewinnen konnte.

Bereits am 22. September reist Jonathan zur finalen Vorbereitung an, bevor ab dem 24. September die Gruppenphase startet. Der DTTB geht mit einer schlagkräftigen Auswahl an den Start und Jonathan Kraft mittendrin.

Wir wünschen Joni viel Erfolg und drücken fest die Daumen!

Der PTTV ist stolz auf diesen Meilenstein und auf seinen jungen Sportler, der zeigt, was mit Fleiß, Disziplin und guter Förderung möglich ist.



Joni hat den Spaß am Sport trotz allen Trapatzen, Arbeit und Reisen nie verloren: Hier in Prag bei einem internationalem Jugendturnier